

PRONUNCIAMIENTO

LA PLATAFORMA NACIONAL DE AFECTADAS Y AFECTADOS POR METALES TÓXICOS SE PRONUNCIA SOBRE LA ACTUAL COYUNTURA:



Este 07 de Diciembre, nos sumamos a las movilizaciones pacíficas convocadas:

- En memoria de nuestros hermanos asesinados: Hasta el momento no hay justicia.
- En defensa de la Salud, el agua, medio ambiente y DDHH
- En defensa de los defensores y defensoras de derechos humanos y ambiente: Van 167 asesinados desde el 2011 hasta la fecha y aún no hay justicia.
- En defensa de más de 10 millones de peruanos y peruanas expuestas a contaminación ambiental por metales pesados.
- En defensa de la ley 31189 y D.S. 037 a favor de las personas y zonas contaminadas por metales pesados.
- En defensa de nuestros recursos naturales: Minerales como el oro, cobre, plata, estaño, litio, uranio, así como el hidrocarburos y gas.

Exigimos

- No más saqueo a nuestra patria, por parte de las empresas mineras transnacionales, principales contaminadoras.
- En contra de Keiko Fujimori, quien cogobierna el Perú.
- En contra del Gobierno autoritario
- En contra del Congreso dictador y entreguista
- En contra de las mineras transnacionales, saqueadoras y contaminadoras.

La democracia se quebró el 7 de Diciembre del 2022 en Perú.

¡Vamos en busca de justicia social, ambiental e internacional!

¡La lucha es por nuestra generación!

¡Con luchas se conquistan derechos!